

Catedrático francés dicta conferencia sobre importancia de la Anatomía en la Medicina

Escrito por Rafael Paez

Martes 19 de Abril de 2016 14:03 - Última actualización Martes 19 de Abril de 2016 14:13

A iniciativa de la Escuela de Ciencias Morfológicas, el reconocido galeno francés y Profesor Honorario de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, Vincent Delmas, dictó la conferencia titulada “La importancia de la Anatomía en la carrera de Medicina”, en la cual el conferencista disertó sobre los importantes aportes de esta disciplina, que han contribuido con el desarrollo científico y ejercicio profesional de la medicina.



El doctor Vincent Delmas durante su exposición.

Las palabras de bienvenida a la actividad estuvieron a cargo del doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien resaltó la importancia de la conferencia, y felicitó al doctor Bienvenido Peña, director de la Escuela de Ciencias Morfológicas, por sus esfuerzos para impartir la Maestría en Anatomía.

El doctor Delmas realizó un recorrido por la historia de la anatomía, resaltando que en sus inicios esta se dedicaba al estudio de los cadáveres, pero que cada vez más se fue orientando al estudio de los seres vivos.

Catedrático francés dicta conferencia sobre importancia de la Anatomía en la Medicina

Escrito por Rafael Paez

Martes 19 de Abril de 2016 14:03 - Última actualización Martes 19 de Abril de 2016 14:13

“Hoy la anatomía es indispensable para interpretar las imágenes de la radiología, para los cirujanos, porque les permite la ubicación precisa de los órganos; para los médicos clínicos, a partir de la observación y el examen que realizan. Antes la anatomía permitía entender, pero luego permitió actuar, porque para intervenir un órgano se debe tener un conocimiento profundo de la anatomía humana”, expresó.



Autoridades acompañadas del doctor Delmas en la mesa de honor de la actividad.

Se refirió a la Cátedra de Anatomía Digital-UNESCO que tiene la Universidad París Descartes, institución en la que es catedrático en Francia, y dijo estar contento de que una aplicación piloto de dicha cátedra sea puesta en ejecución en la Cátedra de Anatomía de la Escuela de Ciencias Morfológicas de la FCS-UASD.

Es oportuno señalar que en el 2013, el doctor Delmas fue exaltado a la categoría de Profesor Honorario de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, por su valiosa contribución al desarrollo del postgrado en Ciencias Morfológicas.

Catedrático francés dicta conferencia sobre importancia de la Anatomía en la Medicina

Escrito por Rafael Paez

Martes 19 de Abril de 2016 14:03 - Última actualización Martes 19 de Abril de 2016 14:13

